

ABSTRAK

Mauliyah , Anisatul. 2018. **Skripsi. Analisis Akuntansi Diferensial Dalam Pengambilan Keputusan Menerima Atau Menolak Pesanan Khusus (Studi Kasus Pada Ud. Ratna Jaya Maron Kabupaten Probolinggo).** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada Mie Kering UD. Ratna Jaya Maron di kabupaten Probolinggo yang bertujuan untuk mengetahui pengambilan keputusan dalam menerima atau menolak pesanan khusus pada UD. Ratna Jaya Maron Probolinggo. Dalam penelitian ini peneliti perlu untuk melakukan pembatasan masalah, yaitu penelitian dilakukan di UD Ratna Jaya Maron dan berfokus pada pesanan khusus yang ada pada UD. Ratna Jaya Maron Prbolinggo tahun 2014 - 2016. Hipotesis yang ditetapkan dalam penelitian ini adalah “Dengan analisis biaya akuntansi diferensial, maka dapat digunakan sebagai alat pengambilan keputusan menerima atau menolak pesanan khusus pada UD. Ratna Jaya Maron Probolinggo”.

Menurut Garrison dkk (2013:150) “Pesanan khusus (*special order*) adalah pesanan pada waktu tertentu yang bukan merupakan hasil dan kegiatan normal perusahaan”. Peneliti menggunakan jenis penelitian kuantitatif, Menurut Sukmadinata (2009:53) “Penelitian kuantitatif didasari oleh filsafat positivisme yang menekankan fenomena-fenomena objektif dan dikaji secara kuantitatif. Maksimalisasi objektivitas desain penelitian ini dilakukan dengan menggunakan angka-angka, pengolahan statistik, struktur dan percobaan terkontrol.”

Hasil penelitian ini menunjukkan Kekeliruan dalam mengidentifikasi unsur-unsur biaya pembentuk harga pokok produk kedalam penghitungan pesanan khusus, dapat menyebabkan kesalahan dalam pengambilan keputusan, yang berakibat hilangnya tambahan laba pada bulan September 2014 sebesar Rp. 701.520, pada bulan Maret 2015 sebesar Rp. 134.550, pada bulan Agustus 2015 sebesar Rp. 226.500, dan pada bulan September 2016 sebesar R. 81.520 yang seharusnya diterima perusahaan. Setelah dilakukan penghitungan unsur-unsur biaya pembentuk harga pokok produksi dengan menggunakan metode *full costing*, kemudian didapatkan informasi akuntansi diferensial, maka di dapat hasil bahwa perusahaan akan mendapatkan tambahan laba atau laba diferensial apabila menerima pesanan khusus.

Kata Kunci : *Pengambilan Keputusan, Pesanan Khusus, Akuntansi Diferensial.*